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一
般
会
計
予
算

定
例
会
の

あ
ら
ま
し

予算総額219億8千万円を原案可決予算総額219億8千万円を原案可決
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平成２８年度各会計の当初予算額

前年度より約10億4千万円増額の前年度より約10億4千万円増額の

一
般
会
計
の
農
林
水
産
業
費
、土
木
費
及
び

　　消
防
費
等
の
投
資
的
経
費
が
大
幅
に
増
額
!!
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事業により整備が進む家畜飼養管理施設

屋根等の改修工事が計画されている鶴田保健センター

障害者支援施設「宮之城ふくし園」

さつま町議会だよりNo.45 4



　移住定住が期待される佐志ニュータウン

築42年が経過した文化センター事務所棟

No.45 さつま町議会だより5



提案されたその他の主な条例の制定・廃止・一部改正
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総
務
厚
生
常
任
委
員
会

常任委員会審査常任委員会審査

委員会による現地調査の状況

無償譲渡されるガラス工芸館

No.45 さつま町議会だより7



文
教
経
済
常
任
委
員
会

委員会による現地調査の状況

現地調査で説明を受ける委員
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一 般 質 問一 般 質 問一 般 質 問 地域支援

公
民
館
運
営
の
支
援
策
は

町
長
／
地
域
担
当
職
員
の
活
用
を

町長／農家の所得向上に繋げる

農
業
政
策

農業政策について

指定管理者制度への移行が協議されて
いる山崎・佐志地区公民館
（写真は佐志地区公民館）

重点５品目のうち「トマト」の栽培に
取り組む認定農家の収穫作業の様子

No.45 さつま町議会だより9



町長／総合振興計画により推進

観
光
振
興

観光振興の充実策について

学校再編

校
名「
宮
之
城
」の
決
定
経
緯
は

教
育
長
／
協
議
は
全
委
員
の
了
解
を
得
て

再編準備が進められる宮之城中学校

町の観光拠点として、機能強化が求められる
宮之城鉄道記念館

さつま町議会だよりNo.45 10



主伐後、再造林のための植林作業を待つ山林

町長／関係者と一体となり取り組む

林
業
政
策

森林・林業振興について

原発対策

九
電
の
方
針
転
換
を
ど
う
見
る

町
長
／
規
制
委
員
会
の
判
断
を
待
つ

重要免震棟の建設が方針転換された
川内原子力発電所（ネット画像より）

No.45 さつま町議会だより11
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教育委員会委員人権擁護委員候補者

教
育
委
員
会
委
員
の
任
命

◇
議
会
傍
聴
へ
ど
う
ぞ
◇

人
権
擁
護
委
員
候
補
者
の
推
薦

平成27年度各会計の最終予算額 一
般
会
計
補
正
予
算（
第
９
号
）

どうなった!!あなたの請願・陳情
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編

集

後

記

文教経済常任委員会では、予算に係る議案審査において、畜産クラスター事業による家畜飼養管理施設の整備状況とさつま特産品
直売所のシャッター修繕予定箇所の現地調査を行いました。(Ｈ28.3.11）

平成28年２月10日は、森林林業活性化促進議員連盟による町有林２カ所の現地調査を行いました。調査を行った田原及び永野
地内の町有林は、平成25年度から整備が行われ未整備区間については平成28年度以降も整備が計画されています。

「議会運営」及び「災害時の議会活動」について、宮城県加美町
議会議員による行政視察を受け入れました。（Ｈ28.2.17）

総務厚生常任委員会では、条例の議案審査において、盈進
学童館の現地調査を行いました。(Ｈ28.3.11）

さつま町議会だよりNo.45 14
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